

RENTACAR**Crece un 33,43% y suma 152.788 matrículas**

El Rent a Car ha cerrado el año 2023 con un total de 152.788 vehículos matriculados entre turismos e industriales, lo que supone un crecimiento del 33,43% con respecto al año anterior, cuando se registraron 114.511 matriculaciones, según datos de MSI para Feneval.

Un balance que la Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos con y sin Conductor celebra al considerar que «aunque de manera paulatina, estamos más cerca de la recuperación plena de compra de vehículos nuevos. 2023 ha sido un buen año, aunque no del todo excelente, pues el entorno se ha teñido aún de incertidumbre, un contexto protagonizado, entre otros, por una subida de los precios de los coches, una escalada de la inflación y el incremento de algunos tipos de interés».

Para este año 2024, la patronal de las alquiladoras de vehículos estima superar claramente la facturación obtenida durante el 2019, cuando el techo se situó en los 1.800 millones de € y espera, asimismo, recibir una cifra de turistas igual o superior al 2023.